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Niederschrift 
der 27. Sitzung des Ortsbeirates Gadsdorf am Mittwo ch, dem 23.11.2011 im Gemein-
deraum, Gadsdorfer Straße 14 in 15838 Am Mellensee (OT Gadsdorf) 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:    19:30 Uhr   Ende:  21:15 Uhr 
 
Teilnehmer:    Herr Dr. K.-H. Klinnert  Herr I. Koch 
     Herr U. Hürdler 
 
Entschuldigt:     keiner 
Unentschuldigt:   keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind:  
Frau Kraft (Revierförsterin) ; Bedienstete der Naturschutzbehörde – beide angesprochenen 
haben sich entschuldigt 
 
Name der anwesenden Bediensteten: Frau Mroncz – Teamleiterin Ordnungsamt 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil  
01.    Eröffnung und Begrüßung  
02.    Anträge zur Tagesordnung  
03.    Einwendungen zu der Niederschrift der 26. Sitzung 
04.    Einwohnerfragestunde - Information zu Errichtung von Windkraftanlagen    
         im Raum Gadsdorf und Umgebung  
05.    Bericht des Ortsvorstehers und Informationen aus der  

    Gemeindevertretersitzung 
06.   Sitzungstermine 2012 
07.   Sonstiges 
 
Zu 1. Eröffnung und Begrüßung 
Herr Dr. Klinnert eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die Mitglieder des Ortsbeirats und die an-
wesenden Gäste. 
 
Zu 2. Anträge zur Tagesordnung 
Der Ortsvorsteher stellt den Antrag, die Tagesordnung zu erweitern und als Punkt 04. den 
Tagesordnungspunkt „Vorkommnisse im und weiterer Umgang mit dem Naturschutzgebiet“  
in die Tagesordnung auf zunehmen. 
Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen 
 
Zu 3. Einwendungen zu der Niederschrift der 26 Sitz ung 
Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift. 
 
Zu 04. Vorkommnisse im und weiterer Umgang mit den Naturschutzgebiet  
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Herr Dr. Klinnert erläutert kurz die Lage und hebt besonders die letzten Zerstörungen der 
Beschilderung sowie die an einem Schild angebrachte Beleidigung der Naturschutzhelfer 
„Widerstand gegen die Naturschutzschweine“ hervor (-im Orginal). 
Im Ergebnis der Diskussion wurde folgendes festgehalten: 

- die einzelnen Vorgehensweisen müssen abgesprochen werden und es muss ein 
gemeinsames Vorgehen organisiert werden. Forst, Polizei, Ordnungsamt und Natur-
schutzbehörde müssen aktiv werden. 
Die Naturschutzhelfer können nur begleitende bzw. unterstützende Funktion haben; 

- Zum Naturschutzgebiet sollte ein gut aufbereiteter Artikel in den öffentlichen Medien  
Erscheinen, dass „Amtsblatt“ sollte einbezogen werden; 

- das Ordnungsamt sollte prüfen ob der sogenannte „Schwarze Weg“ bzw. Darren 
weg aus dem öffentlichen Wegenetz gestrichen wird, 

- die Beschilderung sollte erst im Frühjahr 2012 erfolgen. Dazu muss es eine gemein- 
me Begehung geben, bei der die Standorte der Schilder bestimmt werden; 

- das Ordnungsamt sollte prüfen, ob eventuell eine Anzeige wegen vorsätzlicher  
Sachbeschädigung bei der Polizei sinnvoll wäre. 

 
 
Zu 5. Einwohnerfragestunde – Information zu Erricht ung von Windkraftanlagen im 

Raum Gadsdorf und Umgebung 
 Es wurde informiert, dass die zweite Auslegung des Teil, Flächennutzungsplan  
 Windkraftanlagen vorbereitet wird mit zur Auslegung im Januar 2012 kommt. 
 Gleichzeitig kommt es darauf an, die Auslegung in der Stadt Trebbin zu verfolgen 
 und Einsicht zu nehmen. 
 
Zu 6. Bericht des Ortsvorstehers und Informationen aus der Gemeindevertretersit-

zung 
 Herr Dr. Klinnert und Herr Koch berichteten aus der 39. Sitzung der Gemeindever-

tretung. 
 Die Ausführungen des Bürgermeister im TOP 4 standen im Mittelpunkt. 
 Weiter wurde die Radwegproblematik  besprochen.  
           Nach eine heftig geführten Diskussionen, bei der der Ortsvorsteher teilweise un-

sachliche reagiert mit einem Bürger, Herr Tilo Koch, der an der Angelegenheit nicht 
beteiligt war, den Raum verließ, hat sich der Ortsbeirat entschlossen den als Anlage 
Nr. 1 dem Protokoll bei geführten Antrag an die Verwaltung zu stellen. 

 
Zu 7.  Sitzungstermine 2012 
 Die vorgeschlagenen Sitzungstermine werden akzeptiert. 
 
Zu. 8. Sonstiges 
 Auf Vorschlag von Herrn Ingo Koch möchte der Ortsbeirat den Organisatoren der 

am 15.11.2011 stattgefundenen Veranstaltung zu der KMS-Problematik (Nachbe-
scheidung) danken. Die außergewöhnlich gut besuchte Zusammenkunft verlief sach-
lich und war Hilfestellung für die Betroffenen. 

 
 
 
 
Dr. Klinnert 
Ortsvorsteher  


